

CHEMIN DE LA CROIX

Dans l'exercice du Chemin de la Croix, les interruptions peuvent être même assez longues, si elles ne sont pas causées par des occupations profanes, mais par d'autres pratiques pieuses. On pourra, par exemple, après avoir parcouru quelques stations, entendre la sainte messe, se confesser et communier, sans être obligé de recommencer le chemin de la croix.

BÉRINGER.

SCAPULAIRES

Quand on porte un scapulaire de plusieurs couleurs unies ensemble, il faut porter les deux parties de chaque scapulaire.

Il faut en outre que chaque scapulaire soit attaché aux deux tresses qui le suspendent. Un seul scapulaire de plusieurs couleurs ne suffirait pas.

En renouvelant les scapulaires, il n'y a pas lieu à se faire recevoir ni inscrire de nouveau.

A. D. C.

INDEX

Tout livre mis à l'index est par le fait même prohibé pour tous les fidèles du monde entier sans qu'il soit nécessaire de promulguer le décret dans les divers pays. Les décrets de l'Index obligent *sub gravi*.

COMMUNION

Nous croyons qu'il n'est pas permis de donner la communion à un servent de messe avec une parcelle de l'hostie consacrée pour le saint sacrifice.

A. D. C.

LE MONDE RELIGIEUX

Rome. — Le 8 février, a eu lieu à la chapelle sixtine le service solennel en mémoire de Pie IX. Le cardinal Ledochowski, préfet de la Propagande, a chanté la messe. Le Pape assistait et a donné l'absoute.

— Léon XIII est entré, le 20 février dernier, dans la vingtième année de son pontificat ; le 2 mars il commençait sa quatre-vingt-huitième année. Sa santé est excellente.